

Diana Drechsler – Märchen voller Magie und Lebensfreude (Stadtbibliothek)

Die Märchenerzählerin Diana Drechsler lädt große und kleine Leute auf eine Reise in die wunderbare und zauberhafte Welt der Märchen ein. Hierbei bezieht sie gerne die Kinder mit in ihre Erzählungen ein und begleitet die Geschichten mit zauberischen Klängen, einfühlsamen Melodien und lebendigen Rhythmen auf exotischen Instrumenten.

18.00 Uhr:

„Zwergen und Elfenmärchen“

Geeignet für Kinder ab 3 Jahren, Dauer ca. 35 min.

20.00 Uhr:

„Die Suche nach dem Sonnenpferd“

Geeignet für Kinder ab 6 Jahren, Dauer ca. 45 min.

Kostenfreie Eintrittskarten sind ab dem 14. Oktober in der Stadtbibliothek erhältlich (Telefon: 02307-983500 oder E-Mail: stadtbibliothek@bergkamen.de).

Achtung: Teilnehmerzahl begrenzt – max. 30 Kinder pro Veranstaltung.

Lichtkunstführungen per Bus zu den Kunstobjekten im öffentlichen Raum (Stadtgebiet)

FAHREN SIE MIT!

Das Bergkamener Kulturreferat bietet kostenfrei geführte und moderierte Bus-Touren zu den ständigen Bergkamener Lichtkunstinstallationen an. Zudem wird die „Licht- und Klanginstallation“ der RaumZeitPiraten im Stadtmuseum angefahren. (Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich!)

Start: Sonderbushaltestelle an der Ebertstraße (Höhe „Kiosk Am Stadtmarkt“)

Zeiten: 19.00 Uhr / 20.15 Uhr / 21.30 Uhr

Dauer: jeweils ca. 60 Min.

Veranstalter: Kulturreferat Bergkamen

*Vier erzeugende Stoffe enthält das ewige Weltall.
Zwei von ihnen sind schwer, und es drängt sie beständig
nach unten, weil ihr Gewicht sie belastet: die beiden sind
Erde und Wasser. Ebenso viele entbehren der Schwere;
sie streben, weil nichts sie presst, in die Höhe: die Luft und
das Feuer, das reiner als Luft ist. Aber obwohl sie räumlich
getrennt sind, wird dennoch aus ihnen alles, und alles
zerfällt in sie.“*

(Aus den „Metamorphosen“ des Ovid)



**22.45 UHR HÖHENFEUERWERK
ALS ABSCHLUSS-HIGHLIGHT!**

SONDERFAHRPLAN DER VKU!
Ab 17.00 Uhr Sonderfahrpreis pro Person und
Fahrt von 1,00 € innerhalb Bergkamens.
Fahrpläne und Infos unter www.bergkamen.de



 GSW-LICHTERMARKT

**BERGKAMEN
elementar**

**25. OKTOBER 2024
VON 18.00 BIS 23.00 UHR**

MARKTSPEKTAKEL · WALKACTS · LICHTKUNST

Stadt Bergkamen – Zentrale Dienste –
Stadtmarketing und Tourismus
Telefon: 0 23 07-965 234
E-Mail: stadtmarketing@bergkamen.de
Homepage: www.bergkamen.de

...natürlich
BERGKAMEN

22. GSW-Lichterkmarkt Bergkamen

„Bergkamen elementar“

„Bergkamen elementar!“ – das ist das Motto des diesjährigen Lichterkmarktes. Alles Sein auf der Erde besteht aus den vier Elementen Erde, Feuer, Wasser und Luft. Auch der diesjährige Lichterkmarkt beruht auf diesen vier erzeugenden Stoffen und präsentiert **Feurige Begeisterung**, **Flüssige Eleganz**, **Erdverbundene Stärke** und **Luftige Leichtigkeit** in verschiedensten Variationen. Spüren Sie die flirrende Hitze eines wahren Feuer-Spektakels mit brennenden Skulpturen oder beobachten Sie, wie ein Licht im Dunkeln mit berührenden Bildern eine poetische Geschichte zeichnet - tauchen Sie ein in unbekannte Wasserwelten mit leuchtenden Fischen und tanzenden Quallen und lassen Sie Ihren Blick auf anmutige Pferde und ihrem majestätischen Ritt in luftigen Höhen schweifen.



Guguraan – Das Feuerspektakel

Mit „Guguraan“ präsentiert die Flames Fire Company eine einzigartige Verbindung von bildgewaltigem Theater und zirzensischer Feuerkunst. Das Feuer ist nicht nur einfaches Requisit, sondern wichtigster Akteur neben den charmanten und humorvollen Charakteren des Foiah-Volks. Im Mittelpunkt der Inszenierung und der Foiahriener steht eine über 6 Meter große Feuerskulptur, die im Laufe der Inszenierung durch gekonnt eingesetzte Licht- und Feuereffekte in Szene gesetzt wird. Ta votanga Foiah? – Haben Sie das Feuer gesehen?

- **Marktdach**
- **18.00 Uhr / 20.15 Uhr / 22.15 Uhr**

Lukáš „Lukero“ Krč – Lichtmalerei

präsentiert von der
Sparkasse Bergkamen-Böden



Der aus zahlreichen internationalen TV-Shows bekannte Lichtmaler nimmt Sie mit auf eine leuchtende und wundervolle Reise. Nur mit Hilfe eines Lichtstrahls erzählt der Lichtmaler eine visuell atemberaubende, lebendige und emotionale Geschichte. Wahre Kunstwerke aus leuchtenden Bildern entstehen vor Ihren Augen, ehe sie sich langsam auflösen – nur um alsbald wieder in ein neues Bild überzugehen.

- **St. Elisabeth-Kirche**
- **18.30 Uhr / 19.30 Uhr / 20.30 Uhr / 21.30 Uhr**

Hinweis: Einlass ist jeweils eine halbe Stunde vor Showbeginn - maximal 600 Personen pro Show! Speisen und Getränke sind in der Kirche nicht erlaubt! Bitte folgen Sie den Anweisungen des Sicherheitspersonals!

STADTMARKT (18.00 – 23.00 Uhr)

Hansa Gold – Percussion Walk-Act

Die internationale Percussion-Gruppe aus Hamburg spielt den original brasilianischen „bateria“ Sound. Pure Energie und dynamische Klangvielfalt in kleinster Besetzung! Batuque de ouro! 100 % Carioca Style!

Universal Druckluft Orchester – Musik auf Rädern

Ein einzigartiges Ensemble mechanischer Musikapparaturen und sein Musikmaschinist präsentieren: „Musik auf Rädern“. Schöne Melodien und flotte Rhythmen in gediegener Darbietung.

STADTWALD (18.00 – 22.00 Uhr)

Seifenblasen-Show

Über einem Meer aus bunten Teelichtern tanzen Seifenblasen in der Dunkelheit. Die kunterbunten „Zauberkugeln“ funkeln über den Flammen und entwickeln sich so zu wahren Kunstwerken. Begleitet wird die Show durch Live-Klänge auf der Handpan.

Jalin Alfar – Magie der Elemente

Willkommen zu einem wilden Spiel mit den Elementen, das unglaubliche Kräfte entfesseln und Grenzen überschreiten wird! Für einige ein Ritt ins Ungewisse, für andere der Eintritt in eine Welt der Unglaublichkeiten. Logik und Physik verlieren ihre Bedeutung, Träume werden wahr, Zauber entsteht.



Pyrografie – Funkensprühende Porträtzeichnung

Vor wenigen Jahren brannten zwei Zeichner zum ersten Mal in der westlichen Kulturgeschichte mit einer einfachen, handelsüblichen Wunderkerze ein Porträt in ein einfaches, handelsübliches Blatt Papier. Diesen Vorgang nannten sie Pyrografie. Seitdem haben die Pyrografen ihre Zeichentechnik Jahr für Jahr weiterentwickelt, optimiert und radikalisiert.

„Wasser und Luft“ - Kreativaktion der Jugendkunstschule

Auf dem Spielplatz im Stadtpark öffnet die Jugendkunstschule ihr KreativAreal. Eine alte Gestaltungstechnik wird wieder zum Leben erweckt. Sprühen ohne Spraydose? Völlig normal. Mit wasserlöslichen Farben, Schablonen und eigener Lungenkraft entstehen individuelle Bilder. Ein Künstlerinnen-Team lädt junge Menschen ein, selbst kreativ zu werden.